



*Residencia*  
**VILLAZUL**

*37 años*  
*sabiendo ser grandes*



En Residencia Villazul creemos que la tercera edad es el momento para disfrutar de lo que se ha construido, por lo que ofrecemos una solución integral de alta calidad, facilitando un ambiente familiar y dinámico, brindando las mejores condiciones de vida.

La importancia de un balance en todos los aspectos de la vida: físico, mental, social, emocional y espiritual es fundamental y por eso creamos comunidades con un gran rango de opciones.

Localizado en una de las zonas más céntricas de la Ciudad de México, Residencia Villazul ofrece lo mejor en residencias para adultos mayores.

Con más de 37 años de experiencia tenemos una reputación en la que se puede confiar.

RESIDENCIA VILLAZUL ES  
PARA QUIEN SABE SER GRANDE

## SABER SER GRANDE PARA DISFRUTAR DE UN NUEVO ESTILO DE VIDA.

Cuando se elige un nuevo hogar deseamos un lugar donde estemos contentos, cómodos y seamos tratados con cariño y respeto, características que encontrará en Residencia Villazul.

Contamos con instalaciones de primer nivel y amplios comedores para disfrutar de una exquisita comida diseñada por nutriólogos especialistas, conservando siempre el sabor casero y con una gran variedad de platillos a elegir.

Disponemos de varios tipos de habitaciones y suites para que elija la que más se adapte a sus necesidades y pueda decorarla a su gusto con sus muebles y objetos queridos.



## SABER SER GRANDE PARA MANTENERSE ACTIVO E INDEPENDIENTE.

Cuando encuentre resueltas todas sus necesidades tendrá el tiempo suficiente para dedicarse a sí mismo, por lo que contamos con un plan gerontológico integral para que tenga la posibilidad de mantener o incrementar su estado de salud y elevar su calidad de vida.

Aproveche su tiempo libre asistiendo a las actividades que tenemos pensadas para usted: conferencias, conciertos, paseos por la ciudad, eventos culturales y una gran variedad de clases; desarrolle sus intereses favoritos: arte, manualidades, lectura, o lo que más desee.

Para residencia Villazul es muy importante su independencia por lo que el régimen de vida es totalmente libre, puede entrar y salir cuando guste y ser visitado por su familia y amigos sin restricción alguna.



## SABER SER GRANDE PARA DESCANSAR.

Para olvidarse de las obligaciones diarias contamos con servicio de limpieza, lavandería, salón de belleza, estacionamiento, servicio de cafetería, servicio a cuartos, servicio de mensajes, entre otros, de forma tal que no tenga que preocuparse por el más mínimo detalle.

Nuestros residentes pueden relajarse y sus familias tener la seguridad que en Villazul podremos satisfacer sus necesidades actuales y futuras, cualesquiera que estas sean.

## SABER SER GRANDE PARA DEJARSE CONSENTIR.

En Residencia Villazul nuestro principal objetivo es su satisfacción y para eso contamos con profesionales capacitados en todas las áreas y dispuestos a ofrecerle apoyo las 24 horas del día.

Médicos, enfermeras, cocineras, recamareras, recepcionistas, terapeutas, y un gran equipo de trabajo estarán felices de atenderlo como usted se merece.

Desde ayudarlo con una llamada, monitorear su salud, prepararle un rico aperitivo o simplemente ofrecerle una sonrisa, encontrará en nuestro personal el compromiso de brindarle un buen servicio.



*“Sólo de saber que cuento con un botón de emergencia y que hay médico y enfermeras las 24 horas del día olvido mis preocupaciones y disfruto la vida al máximo”.*

*“Juntas eligimos residencia Villazul, mamá está feliz y yo muy tranquila. La vamos a visitar muy seguido; no podíamos haber tomado mejor decisión”.*

## ASISTENCIA EN LAS PEQUEÑAS COSAS DIARIAS DE LA VIDA PARA LOGRAR LAS GRANDES.

Para que los residentes puedan vivir independientes desarrollamos una combinación de servicios personalizados y diseño en cuidados de salud en las actividades diarias de la vida.

Servicios médicos y de enfermería estarán disponibles las 24 horas del día para satisfacer los requerimientos individuales de cada residente dependiendo del nivel de asistencia requerido.



## ADEMÁS CONTAMOS CON:



### RECUPERACIÓN POST-HOSPITALARIA:

Diseñado para personas que requieren de instalaciones adecuadas y necesitan apoyo de asistencia profesional durante un periodo de recuperación después de una enfermedad, accidente o intervención quirúrgica.

### ESTANCIA TEMPORAL:

Ideal para personas que por diferentes circunstancias (viajes, remodelaciones o imprevistos) requieren de un lugar para alojarse y disfrutar de todos nuestros servicios de manera temporal.

### CENTRO DE DÍA:

Programa de desarrollo integral que permite a los adultos mayores la ocupación de su tiempo libre elevando su calidad de vida. Disfrute de nuestras actividades, conviva con personas de su misma edad e intereses y regrese a su casa por la noche.





*“Estoy muy contenta de vivir en Villazul, siempre encuentro una voz amable y una sonrisa en cada una de las personas que aquí trabajan”*



*Residencia*  
**VILLAZUL**

**37 años**  
*sabiendo ser grandes*



Morena 415, Col. Del Valle, Ciudad de México

Tel: 55 5687-6033

[www.villazul.com.mx](http://www.villazul.com.mx)

[villazul@villazul.com.mx](mailto:villazul@villazul.com.mx)